

La Fondation Les Buissonnets se modernise dans la continuité

Lors de sa séance du 12 octobre 2017, le conseil de fondation a discuté et approuvé un ambitieux projet de modifications statutaires, qu'il a approuvé à l'unanimité, montrant par là la capacité d'adaptation et la vision d'avenir dont dispose cette Fondation d'un budget annuel de presque Frs 40 millions.

Renforcement de la structure actuelle

La Fondation réunit 5 institutions qui sont le Centre de thérapie, le Service Educatif Itinérant, le Home Ecole Romand, le Schulheim et le Homato. Chacune apporte une contribution spécifique dans les domaines de la pédagogie spécialisée ou des thérapies médicales spécifiques. De plus, les Services généraux assurent les prestations économiques et logistiques de manière transversale.

Principales nouveautés

Jusqu'alors, le conseil de fondation comprenait environ 70 membres, ce qui était exceptionnel en ce domaine. Selon les nouveaux statuts, ce sont 11 membres au maximum qui le composeront. Un nouveau conseil consultatif, censé soutenir la Fondation et la représenter dans la société civile, réunira les anciens membres du conseil de fondation qui souhaitent toujours s'engager en faveur de la Fondation.

Une présidente, pour la première fois: Ursula Schneider Schüttel succède à Jean-François Steiert

A la recherche d'une personnalité disposant d'un bon réseau, parlant les deux langues, et apportant un équilibre des genres, c'est vers Ursula Schneider Schüttel, Conseillère nationale, et avocate, que le conseil de fondation s'est tourné à l'unanimité.

Nadine Gobet, Députée et directrice de la Fédération patronale à Bulle conserve son poste de vice-présidente.

Le conseil de fondation a finalement chaleureusement remercié Jean-François Steiert

pour ses 5 années d'engagement au service des enfants et adultes accompagnés par les Buissonnets.

